



日本共産党 北区議会議員

# のの山けん区政レポート

http://ken-nonoyama.com/ mail@ken-nonoyama.com

No.546 2020.1.27

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## 男女双方の視点から

# 防災対策を考える

### 男女共同参画ネットが「区議との懇談会」

毎年恒例の北区男女共同参画推進ネットワーク主催「区議との懇談会」が北とびあ・スペースゆうで開かれ、参加しました。

北区・多様性社会推進課長からの「男女共同参画行動計画・第6次アゼリアプラン」報告に基づき、「男女双方の視点に配慮した防災対策」をテーマに、区議会議員を交えてグループ懇談。私が参加したグループでは、昨年の台風19号が大



グループごとに討論のまとめを発表

最後に各グループから討論のまとめが発表され、会が終了。防災対策にも、ジェンダー平等の視点が欠かせないことを実感した懇談会でした。(のの山けん)

### 防災対策に欠かせないジェンダー平等の視点

きな話題になりました。

避難のあり方や自主避難施設での対応、さらには日本の避難所における女性への対応の問題など、幅広い意見が出されたことを受け、私は、北区が荒川氾濫を想定した大規模水害時の避難行動計画づくりに乗り出したことを紹介し、行政と区民が知恵を寄せ合って計画をつくることや、各地で開かれている避難所・福祉避難所開設訓練に、より多くの区民が参加できるようにすることが大切と強調しました。



## 民団北支部が新年会

26日、銀座アスター赤羽賓館で、在日本大韓国民団北支部の新年会が開かれました。各界からのあいさつに続き、第2部はカラオケ大会。日韓関係の冷え込みを吹き飛ばす歌声と踊りで大盛会となりました。(のの山けん)

## 府中・大國魂神社と

# 鬼太郎が出迎える 深大寺へ



26日、日本共産党志茂・

赤羽後援会の初詣日帰りバス旅行で、大國魂神社と深大寺を訪れました。

### 都内唯一の道の駅

### 「八王子滝山」

最初の訪問地は、東京都内ではたった1カ所しかないという道の駅「八王子滝山」。新鮮な野菜



鳥居をくぐって大國魂神社へ

が安く手に入り、周辺から車で買い出しに来る人も多いとのこと。参加者らも、ここぞとばかりに買い物に熱中していました。

### 町の真ん中に 壮大な神社が

バスは高速を都心へ逆戻りする形で府中市へ。次に訪れたのは、武蔵国の総社といわれる大國魂神社です。

府中には何度か足を運んだことがあります。ケヤキ並木の先にこれほど大きな神社があること

は知りませんでした。

神社に併設するように、府中市の歴史が学べる「ふるさと歴史観」も建てられています。

再びバスに乗り、次はいよいよ深大寺です。

### まさしく絶品！

### 深大寺そば

駐車場でバスを降り、彩のある散策道を通って昼食会場の「嶋田家」へ。2階は広い食堂になっていて、今回のように大人数で訪れても席が分かれることなく全員が一緒に会食できます。



深大寺そばの昼食セット



鬼太郎茶屋の入り口

天ぷらや前菜に続いて、本場の深大寺そばが運ばれてきました。正直、そばなんてどこで食べても同じと思っていましたが、コシが強く弾力があり、めんつゆがほどよく絡む深大寺そばは、文字通り絶品でした。

食事後は深大寺境内の散策へ。鬼太郎茶屋では、鬼太郎とねずみ男が出迎えてくれ、凝りに凝った水木しげるワールドに浸りました。

帰路も順調に、午後3時過ぎには赤羽に帰り着きました。(のの山けん)